



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado mes de enero del presente año se publicó el informe del Observatorio de Sostenibilidad (OS) que recopila la información de las tendencias en la calidad del aire de las ciudades a partir datos de la Agencia Europea de Medio Ambiente.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada por el alcalde, en el pleno ordinario de 6 de junio, la siguiente

PREGUNTA

- ¿Qué valoración hace el equipo de gobierno sobre los datos relativos al NO2 en la ciudad de Valladolid?

Valladolid, a 4 de julio de 2022

Alberto Gutiérrez Alberca
Concejal del Grupo Municipal Popular